

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **13. Februar 2020** von Gemeinderat
Ing. Roland Lohr

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 13. Februar 2020

Betreff: Alexander-Girardi-Platz
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Sehr gerne greift die FPÖ- Gemeinderatsfraktion die Idee von Manfred Grössler auf und spricht sich für die Benennung des unbenannten Parks an der Verlängerung der Girardigasse – zwischen dem Operncafé und dem Dorotheum in „Alexander-Girardi-Platz“ aus. Damit soll dem im Jahr 1850 in Graz geborenen genialen Charakterdarsteller eine besondere posthume Würdigung seiner Leistungen ausgesprochen werden.

Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständige Stelle im Magistrat der Stadt Graz möge den im Motivenbericht erwähnten Park in „Alexander-Girardi-Platz“ benennen.